

Er brennt für das, was er tut

Hannes Jaenicke spielt nicht nur in Filmen wie „Hindenburg“ oder „Meine fremde Freundin“ mit. Er setzt sich auch erfolgreich und kompetent für den Tier- und Umweltschutz ein.



Drehstart für die neue ARD-Krimireihe aus Amsterdam mit Hannes Jaenicke (links) in der Hauptrolle

Während viele Stars Luxusautos sammeln und sich teure Villen einrichten lassen, kämpft Hannes Jaenicke für bedrohte Tierarten und die gedankenlose Plastikvermüllung unseres Planeten. Dabei hat der 57-Jährige viel Zeit mit Orang-Utans, Delfinen, Haien und Eisbären verbracht und ist zu einem gefragten Experten geworden. Für sein Engagement wurde Hannes Jaenicke nun mit dem diesjährigen Green Brands Awards in Frankfurt gewürdigt.

Die Schauspielerei betreibt der Charakterdarsteller mit der gleichen Leidenschaft. Zur Zeit startet die ARD mit den Dreharbeiten zu einer neuen Krimireihe, dem „Amsterdam-Krimi“ mit Hannes Jaenicke in der Hauptrolle.